



Media Relations

| | |
|------------|------------------------|
| Tel direkt | +41 44 305 50 87 |
| e-mail | mediarelations@sf.tv |
| Internet | www.medienportal.sf.tv |

1. August 2007: Nationalfeier aus Airolo

Die diesjährige nationale 1. Augustsendung steht ganz im Zeichen der Mobilität und Öffnung der Schweiz. Symbol hierfür ist der Gotthardbahntunnel, dessen 125-Jahr-Jubiläum zu feiern ist. Die imposante Architektur der neuen Kaserne Bedrina in Airolo bildet die Szenerie für ein abwechslungsreiches Unterhaltungsprogramm mit vielen musikalischen Leckerbissen. Gastgeberin ist die TSI-Moderatorin Carla Norghauer, für das Schweizer Fernsehen kommentiert Dani Fohrler die Livesendung.

Für diese 1. Augustsendung hat das Tessiner Fernsehen einen symbolträchtigen Ort ausgewählt: Die Kaserne Bedrina liegt mitten im Gotthardgebiet, dem Durchgang zwischen Norden und Süden. Vor 125 Jahren wurde der Gotthardbahntunnel eröffnet: Die harte Arbeit vieler Schweizer – aber auch zahlreicher Einwanderer – ermöglichte eine bis anhin undenkbare Mobilität zwischen Norden und Süden und umgekehrt. Jahrhundertalte Unterschiede und Vorurteile konnten fortan mit einem «Sprung» überbrückt werden. Der Gotthardtunnel ist damit auch ein Symbol für die Multikultur, auf welche die Schweiz stolz sein darf.

Vier Persönlichkeiten, welche in der italienischen Schweiz geboren sind, sich aber aus verschiedenen Gründen in anderen Landesteilen niedergelassen haben, erzählen im Laufe der Sendung von ihren Wurzeln und ihrer neu gewählten Heimat: Carlo Lamprecht, ehemaliger Ständerat aus Genf; Livio Zanolari, Informationsschef des Eidgenössischen Justiz- und Polizeidepartements; Ely Tacchella, ehemaliger Spieler der Fussballnationalmannschaft, und Nella Martinetti, Star der Unterhaltungsmusik.

Ein vielfältiges Musikprogramm gibt dieser Unterhaltungssendung den Rhythmus: Vertreter der traditionellen Volksmusik bis hin zum Rock stehen für das reichhaltige musikalische Panorama der Schweiz, welches ebenso überraschungsreich ist wie die Namen der auftretenden Formationen: Vad Vuc, Ratatagnöl, Secondo, Gotthard, Trachtengruppe Erstfeld, Nori Rickenbacher, Sonalp, Scam Chor, Notschtröm, Nustalgic Folk und die von Pepe Lienhard geleitete Swiss Army Big Band. Als besonderer Höhepunkt dieses von der TSI zusammengestellten Programms kündigt sich das Ballett der Sanitätsrekruten von Airolo an.